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ATA Nº. 30 – 12FEV2021 - Mandato 2017/2021 

ATA DA REUNIÃO DA SESSÃO ORDINÁRIA DO MÊS DE FEVEREIRO DA 

ASSEMBLEIA MUNICIPAL DE ÍLHAVO, REALIZADA NO DIA 12 DE FEVEREIRO ANO 

DE DOIS MIL E VINTE E UM. ------------------------------------------------------------------------------------ 

Aos doze dias do mês de fevereiro do ano dois mil e vinte e um, reuniu ordinariamente, na sua única 

reunião, a Assembleia Municipal de Ílhavo, por videoconferência, destinada à análise dos seguintes 

pontos da Ordem do Dia: ----------------------------------------------------------------------------------------------- 

Ponto 01 Informação do Presidente da Câmara Municipal relativa à Atividade Municipal no período 
compreendido entre 09 de novembro de 2020 e 02 de fevereiro de 2021;  

Ponto 02 Apreciação e Aprovação da Proposta relativa aos Fluxos de Caixa de 2020; 

Ponto 03 Apreciação e Aprovação da Proposta de 1ª. Revisão/Alteração Modificativa ao Orçamento de 
2021; 

Ponto 04 Apreciação e Aprovação da Proposta de Recrutamento de Cargos Dirigentes – Chefes de Divisão 
– Constituição de Júris;

Ponto 05 Apreciação e Aprovação da Proposta de Abertura de “Concurso Público para Prestação de
serviços de limpeza e higienização de sanitários públicos nas Praias da Barra e da Costa Nova,
Jardim Oudinot e Jardim Henriqueta Maia”.

A reunião teve início nos termos do Regimento às 21h00. ---------------------------------------------------------- 

COMPOSIÇÃO DA MESA: A Mesa ficou constituída pela Presidente, em exercício, Margarida Alves, 

Primeira Secretária Margarida São Marcos e pela Segunda Secretária Irene Ribau. ---------------------------- 

PRESENÇA DO EXECUTIVO: Por parte do Executivo estiveram presentes nesta reunião o Presidente 

da Câmara Municipal, Fernando Caçoilo, os Vereadores Marcos Ré, Tiago Lourenço, Fátima Teles, 

Eduardo Conde, Sérgio Lopes e Sara Pinho. -------------------------------------------------------------------------- 

CHAMADA: --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Feita pela primeira secretária a chamada dos membros deste órgão, verificou-se a presença dos membros 

que o compõem: Hugo Coelho; Luís Leitão; João Madalena; João Bernardo; André Guimarães; Flor 

Agostinho; Cláudia Santos; António Pinho; Margarida São Marcos; Pedro Martins; Irene Ribau; Hugo 

Lacerda; Pedro Rosa Novo; Margarida Alves; Ricardo Santos; Carla Rodrigues; Domingas Loureiro; 

Eduardo Arvins; João Roque; Carla Santos; Pedro Anjo; João Campolargo; Carlos António Rocha; Augusto 

Rocha e Luís Diamantino. ----------------------------------------------------------------------------------------------- 

Presidente da Mesa: Anuncia o início dos trabalhos, convida Irene Ribau para completar a mesa por 

ausência da sua Presidente, Fernanda Cravo, os restantes membros anuem. Quanto à participação do público 

informa os membros da assembleia que não se verificaram inscrições nos termos do edital da Assembleia 

Municipal de Ílhavo datado de cinco de fevereiro. ------------------------------------------------------------------ 

Presidente da Mesa, anuncia o: ---------------------------------------------------------------------------------------- 

PERIODO ANTES DA ORDEM DO DIA, colocando imediatamente à consideração se a Assembleia 

pretende votar as atas 27, 28 e 29. Foi dispensada a sua leitura porque haviam sido enviadas para apreciação 

prévia. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

Não houve inscrições e colocadas à votação obtiveram o seguinte resultado: ------------------------------------ 

Ata 27 da reunião de 25 de setembro de 2020: APROVADA POR MAIORIA. ------------------------------- 

Ata 28 da reunião de 20 de novembro de 2020: APROVADA POR MAIORIA. ------------------------------ 

Ata 29 da reunião de 27 de novembro de 2020: APROVADA POR MAIORIA. ------------------------------ 
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O membro Luis Leitão, que se absteve na aprovação das atas, pede a palavra para fazer a declaração 

justificativa do seu voto. Refere que se abstém devido ao envio tardio das atas para apreciação dos membros. 

Presidente da Mesa informa que foram entregues à Mesa dois Votos de Pesar relativos ao falecimento do 

Pe. João Gonçalves, um proposto pela bancada do Partido Socialista e outro proposto pela Bancada do 

Partido Social Democrata. ----------------------------------------------------------------------------------------------- 

VOTO DE PESAR -------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Falecimento do senhor Padre JOÃO GONÇALVES  ---------------------------------------------------------------- 

O Padre João Gonçalves, faleceu no dia 08 de dezembro de 2020, com 76 anos de idade. Natural da 

freguesia da Gafanha do Carmo, onde nasceu, em 1944, no seio de uma família humilde deu entrada, com 

apenas 13 anos de idade, no Seminário de Santa Joana Princesa, vindo a terminar os estudos superiores 

em Teologia, em 1969, no Seminário dos Olivais, em Lisboa. Em outubro desse ano é nomeado Vigário 

Paroquial na Paróquia de Nossa Senhora da Glória e, em 21 de dezembro de 1969, na Sé de Aveiro, 

ordenado presbítero por D. Manuel de Almeida Trindade. No período de 2010 a 2011 foi nomeado 

Administrador Paroquial da Paróquia de São Salvador de Ílhavo onde prestou serviço a esta nossa 

comunidade de forma mais presente. A sua entrega aos outros fica perpetuada nas imensas atividades, 

para além do ministério sacerdotal, que exerceu ao longo da sua vida enquanto: diretor espiritual do 

movimento de cursos de cristandade, diretor espiritual do Seminário de Aveiro e de Coimbra, capelão da 

cadeia e do Hospital de Aveiro, Vigário Episcopal para os Religiosos, membro do Conselho Presbiteral, 

promotor e coordenador da Pastoral Social (Cáritas, Instituições Particulares de Solidariedade Social, 

Misericórdia, Migrações, Pastoral dos Excluídos, Pastoral do Turismo), Pastoral da Saúde (assistência 

hospitalar e apoio organizado aos doentes e voluntários), Pastoral Prisional, diretor das Florinhas do 

Vouga e da Casa Sacerdotal. Na memória de todos ficará, de modo particular, o seu notável trabalho 

desempenhado enquanto coordenador nacional da Pastoral Prisional, pelo exemplo de bem e de cuidado 

com as pessoas reclusas nos estabelecimentos prisionais que sempre acompanhou e vivenciou. Cuidado, 

nas palavras do Bispo de Santarém, que fazia já parte da sua identidade, de tal modo que ficou conhecido 

entre nós como o padre das prisões. A sua dedicação extrema para com todos os que com ele se cruzaram 

e o seu amor para com a sua, e nossa, Gafanha do Carmo, expressado através da sua vida de humildade e 

de bem para com o outro, merecem da nossa parte um justo reconhecimento. Por estas e tantas outras 

razões que se lhe poderiam aditar, proponho que se dê conhecimento público deste Voto de Pesar, bem 

como à sua família e à Diocese de Aveiro através do seu Bispo, Reverendíssimo D. António Moiteiro 

Ramos, como expressão das nossas mais sentidas condolências. -------------------------------------------------- 

Ílhavo, 10 de fevereiro de 2021 ----------------------------------------------------------------------------------------- 

O membro do Partido Socialista na Assembleia Municipal de Ílhavo -------------------------------------------- 

Hugo Lacerda ------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

VOTO DE PESAR -------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Padre João Gonçalves--------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Faleceu no passado dia 8 de dezembro, com 76 anos de idade, e quase a completar 51 anos de sacerdócio, 

o Padre João Gonçalves.------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Nascido na Gafanha do Carmo a 28 de março de 1944, proveio de uma família de nove filhos, cinco rapazes 

e quatro raparigas. Pessoas de poucos recursos, cujo pai havia sido sacristão, cedo se interessou pela vida 

católica, tendo ingressado em 1957, com uma bolsa de estudo da Diocese, no seminário de Santa Joana 

Princesa.-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Foi ordenado na Sé de Aveiro a 21 de dezembro de 1969, sendo nomeado Pároco da Sé em 1977.---------- 

Desde cedo assumiu, a nível local e nacional, vários serviços da Igreja. Movimentos de Espiritualidade e 

de Cristandade, Seminários, IPSS, Centro Paroquial, Capelão do Hospital, da Prisão de Aveiro e dos 

Bombeiros, etc. ficou particularmente conhecido pelo trabalho nas “Florinhas do Vouga” e nas prisões, 

ficando conhecido pelo “Padre das Prisões”.------------------------------------------------------------------------ 

Ao extraordinário ser humano que dedicou quase toda a sua vida a Cristo, faltam-nos palavras para 

descrever quem foi sempre humilde, solidário, humanista e misericordioso. Um homem de Fé!-------------- 
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Um Padre que se achou sempre pequeno, que sempre quis estar longe do mediatismo, longe dos holofotes, 

mas enorme no coração e na caridade. Um defensor de causas, que sempre utilizou as suas palavras para 

defender as suas convicções.--------------------------------------------------------------------------------------------- 

Pessoa muito educada e doce com elevada estima pelo próximo, tratava os reclusos por cavalheiros, de 

sorriso fácil e inspirador, otimista e com sentido de humor muito divertido.------------------------------------- 

Um recuperador de Vidas, um inspirador de Homens, um ouvinte!------------------------------------------------ 

Uma luz para quem vivia na escuridão de uma prisão. Incapaz de julgar e defensor de melhores condições 

para os reclusos. Uma voz ativa, conhecedor do quotidiano das prisões e daquilo que seria necessário 

para prevenir comportamentos desintegrados, muitas vezes incómoda junto das autoridades competentes 

reivindicando um amanhã de esperança.------------------------------------------------------------------------------ 

Deixa para sempre uma saudade e um legado. Será sempre o “nosso Padre João Gonçalves”, expressão 

muito usada pelos nossos conterrâneos e emigrantes. Sejamos nós capazes de seguir o seu exemplo.------ 

Porque sempre se orgulhou da sua Terra e as nossas Gentes, pelo seu exemplo de vida, que dignificou 

sempre a o nosso Município de Ílhavo, a Bancada do PSD da Assembleia Municipal de Ílhavo propõe um 

Voto de Pesar pelo falecimento do Padre João Gonçalves e, que, nesta sequência que se remeta este voto 

à sua família bem como à Diocese de Aveiro, para que o seu Bispo, Reverendíssimo D. António Moiteiro 

tenha conhecimento do teor do presente voto.------------------------------------------------------------------------- 

A Bancada do PSD na Assembleia Municipal de Ílhavo------------------------------------------------------------- 

9 de fevereiro de 2021---------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Ambos foram subscritos por todas as bancadas tendo sido APROVADO POR UNANIMIDADE sendo 

fundidos a posteriori num único voto de pesar. ---------------------------------------------------------------------- 

Presidente da Mesa, abre inscrições para as habituais e 1ªs. Intervenção dos membros, tendo-se inscrito:  

Hugo Coelho: Aborda as eleições presidenciais. Refere que o candidato apoiado pelo PSD venceu as 

eleições fazendo votos para que o mandato seja exercido na defesa dos superiores interesses do País. 

Enaltece e agradece o trabalho desenvolvido pela Câmara Municipal de Ílhavo e pelas quatro freguesias no 

sentido da votação decorrer da forma mais segura possível atendendo à pandemia. Destaca a forma como a 

comunidade, de forma ordeira, foi votar. ------------------------------------------------------------------------------ 

Pedro Martins: Defende que, apesar da legislação não obrigar a que as reuniões realizadas por 

videoconferência seja difundidas em direto por meios telemáticos, as aludidas reuniões sejam transmitidas 

em direto. Entende que não seria difícil para o Município fazer essa transmissão. Parabenteia o Presidente 

da República eleito fazendo votos para que o seu mandato seja de colaboração com as diversas entidades 

do país. Elogia também a CMI e as juntas de freguesia pela logística do ato eleitoral. ------------------------- 

Presidente da Mesa: Esclarece que a autarquia agiu no estrito cumprimento da lei possibilitando a 

participação da população na sessão. Recorda que nem toda a população tem acesso à internet e que ainda 

assim foi possibilitada a participação. ---------------------------------------------------------------------------------- 

António Pinho: No seguimento das anteriores intervenções felicita o Presidente da República eleito que 

também teve o apoio do CDS. Refere que no Município a votação decorreu na segurança possível uma vez 

que ocorreram no pico da terceira vaga da pandemia. --------------------------------------------------------------- 

Ricardo Santos: Louva que a assembleia municipal decorra em formato online tentando normalizar as 

novas vivências. Entende relevante que seja transmitida também em direto. Destaca a organização da 

votação. Lamenta o estado da escola secundária de Ílhavo. --------------------------------------------------------- 

Presidente da Mesa: Informa que vai dar a palavra ao Presidente da Câmara, para as necessárias respostas:  

1ª. intervenção do Presidente da Câmara: Releva a organização das eleições protagonizada pelas CMI e 

pelas juntas de freguesia. Entende que as eleições decorreram sem grande disputa tendo sido assim mais 

fáceis de gerir. Refere que, caso as eleições fossem adiadas também não haveria problema atendendo à 

especificidade da realidade atual. Aproveita para agradecer a todos aqueles que colaboraram com o 

processo eleitoral. Quanto à difusão das sessões afirma que existe atualmente o cumprimento da lei havendo 

sempre espaço para novas abordagens. -------------------------------------------------------------------------------- 

Presidente da Mesa: Abre inscrições para a 2ª intervenção dos membros, tendo-se inscrito: ----------- 
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André Guimarães: Aborda a temática do teletrabalho e do ensino à distância que vieram trazer um novo 

paradigma às famílias e que deveriam ser apoiadas. ----------------------------------------------------------------- 

Pedro Martins: Refere que não conseguiu encontrar o edital da assembleia municipal no website da CMI.  

Presidente da Mesa: Refere que o edital foi devidamente publicitado nos lugares de estilo e no website 

institucional do Município. Aproveita para agradecer o esforço de todos os cidadãos que fizeram com que 

as eleições decorressem com a possível normalidade. --------------------------------------------------------------- 

A Presidente da Mesa dá início aos pontos da Ordem do dia com o Ponto 01 - Informação do Presidente 

da Câmara Municipal relativa à Atividade Municipal no período compreendido entre 09 de novembro de 

2020 a 02 de fevereiro de 2021. ----------------------------------------------------------------------------------------- 

Presidente da Câmara: Recorda que fruto da pandemia existiu uma vivência quase precária com 

constantes ajustes à atividade. Informa que o documento entregue é explícito estando disponível para 

esclarecer quaisquer questões. ------------------------------------------------------------------------------------------ 

Presidente da Mesa: Abre inscrições para a 1ª intervenção dos membros, tendo-se inscrito: ----------- 

António Pinho: Refere que os tempos são diferentes e que a atividade reflete isso também. Subscreve a 

intervenção do membro André Guimarães naquilo que toca à dificuldade de conciliação entre as aulas em 

casa e o teletrabalho. ------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

Ricardo Santos: Refere que existe uma condensação de obras neste período por todo o Município. 

Reconhece que existem dificuldades no executar das obras a nível de recursos humanos e materiais, fruto 

da pandemia. Entende que a nível da cultura existe pouca ambição na adaptação às novas tecnologias. ---- 

João Roque: Refere que também teve dificuldade em encontrar o edital da assembleia na página da Câmara 

Municipal, não o tendo conseguido encontrar. Entende que existe falta de divulgação do concurso literário 

jovem. Agradece que seja mostrado onde é que está o edital alojado na página da Câmara. Alerta para a 

dificuldade de visão numa rua próxima da escola secundária da Gafanha da Nazaré por força da falta de 

passeios na rua. Refere que não é situação única na freguesia dando o exemplo da rua Comendador Egas 

Salgueiro e da Rua João de Deus. -------------------------------------------------------------------------------------- 

Presidente da Mesa: Esclarece o membro João Roque, partilhando a tela do seu ecrã, e mostra que os 

editais da assembleia municipal se encontram no espaço próprio após rápida pesquisa. ----------------------- 

Pedro Rosa Novo: Salienta o trabalho da Câmara Municipal apesar das diminuições de atividade por força 

da pandemia. Refere que, apesar das circunstâncias especiais, não deixou de executar atividades quer na 

cultura, quer na maioridade, na área social, entre outras. Nota a descida do valor de IMI cobrado. Questiona 

se o valor transferido por parte do Estado é suficiente para fazer face às novas despesas naquilo que 

concerne à descentralização no âmbito da educação. Recorda que os computadores prometidos pelo 

governo ainda não chegaram a todos os alunos. ---------------------------------------------------------------------- 

Presidente da Mesa: Informa que vai dar a palavra ao Presidente da Câmara, para as necessárias respostas:  

Presidente da Câmara: Refere que naquilo que concerne à descentralização no âmbito da educação dá a 

palavra ao vereador Tiago Lourenço para as competentes respostas. ---------------------------------------------- 

Vereador Tiago Lourenço: Afirma que existem diversas situações onde os pais abordam as escolas acerca 

dos prometidos computadores. Dá o testemunho de parceria feita com os agrupamentos de escolas na 

cedência de computadores e de acessos à internet. Destaca o trabalho feito no apoio com cabazes, na 

reabilitação do edificado, na transferência de titularidade dos contratos e afirma que o Município tem 

investido forte na educação mais do que aquilo que são as transferências do Estado. -------------------------- 

Presidente da Câmara: Afirma que o município foi pioneiro na abordagem digital da cultura desde a 

primeira vaga da pandemia. Defende que existe outro tipo de trabalho desenvolvido no âmbito da pandemia, 

com reuniões com diversas entidades por forma a melhor gerir a pandemia. Ao membro João Roque recorda 

que o trabalho da autarquia é constante na mitigação das situações apresentadas não sendo possível realizar 

tudo ao mesmo tempo. Destaca que a opção da CMI é apoiar a sua comunidade na luta contra a pandemia, 

nomeadamente com a disponibilização de 1,2M€ em apoios e isenções. ----------------------------------------- 

Presidente da Mesa: Abre inscrições para a 2ª intervenção dos membros, tendo-se inscrito: ----------- 

Ricardo Santos: Defende que as obras não devam ser executadas todas em simultâneo e em final de 

mandato sob pena de causar muitos constrangimentos aos munícipes. -------------------------------------------- 
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João Roque: Defende o Governo afirmando que a aquisição de computadores carece de concurso público 

o que demora o seu tempo à semelhança das obras municipais. Sugere que se executem passeios na rua 

Padre Américo, na Gafanha da Nazaré. Destaca que já há muitos anos que vem sugerindo melhorias na 

circulação na Gafanha da Nazaré sem acolhimento por parte da maioria PSD. ---------------------------------- 

Pedro Rosa Novo: Discorda das anteriores intervenções pois uma afirma que existem obras a mais e outra 

obras a menos. Defende que existem obras executadas de forma homogénea ao longo do mandato. --------- 

Presidente da Mesa: Informa que vai dar a palavra ao Presidente da Câmara, para as necessárias respostas:  

Presidente da Câmara: Defende que foram executadas diversas obras ao longo de todos os anos do 

mandato. Entende que não é sensato que se compare uma simples aquisição de computadores com uma 

operação muito mais complexa como é a execução de obras públicas. ------------------------------------------- 

A Presidente da Mesa dá continuidade aos pontos da Ordem do dia com os Ponto 02 - Apreciação e 

Aprovação da Proposta relativa aos Fluxos de Caixa de 2020 e o Ponto 3 - Apreciação e Aprovação da 

Proposta de 1ª. Revisão/Alteração Modificativa ao Orçamento de 2021. ---------------------------------------- 

Presidente da Câmara: Informa que a discussão deste ponto pode ser feita em conjunto com o Ponto 03 

pois são matérias afins. Esclarece que se trata de uma questão de formalizar a inclusão de saldo do ano 

anterior. Destaca que ambos são documentos técnicos que demonstram por um lado o saldo transitado e 

por outro a distribuição deste saldo pelas várias rúbricas. Destaca a inclusão de uma nova rúbrica relativa 

a um apoio extraordinário ao comércio com um valor de 100.000,00€. -----------------------------------------– 

Presidente da Mesa: Abre inscrições para a 1ª intervenção dos membros, tendo-se inscrito: ----------- 

Ricardo Santos: Afirma que, por se tratarem de documentos técnicos, não se oporá à sua aprovação. ----- 

Luis Leitão: Entende que sendo um processo técnico deveria ser automático mas, não sendo, a bancada 

socialista votará favoravelmente à semelhança de anos anteriores. ------------------------------------------------ 

Flor Agostinho: Concorda com o membro Luis Leitão na medida em que é um documento técnico efetuado 

por técnicos municipais com competências e provas dadas. Dessa forma afirma votar favoravelmente. ---- 

António Pinho: Afirma que os documentos refletem também a época atípica atual naquilo que é a despesa 

e a receita assim como a redistribuição. ------------------------------------------------------------------------------- 

Presidente da Mesa: Informa que vai dar a palavra ao Presidente da Câmara, para as necessárias respostas:  

Presidente da Câmara: Refere que não há nada a acrescentar àquilo que anteriormente disse. -------------- 

Presidente da Mesa: Coloca à votação o Ponto 02 - Apreciação e Aprovação da Proposta relativa aos 

Fluxos de Caixa de 2020, tendo o resultado sido: VINTE E QUATRO VOTOS A FAVOR DAS 

BANCADAS DO PSD, CDS, BE E PS. Dessa forma o ponto em análise que é APROVADO POR 

UNANIMIDADE. --------------------------------------------------------------------------------------------------------  

ESTE PONTO FOI APROVADO EM MINUTA PARA QUE POSSA PRODUZIR EFEITOS 

IMEDIATOS ------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Presidente da Mesa: Coloca à votação o Ponto 3 - Apreciação e Aprovação da Proposta de 1ª. 

Revisão/Alteração Modificativa ao Orçamento de 2021, tendo o resultado sido: VINTE E QUATRO 

VOTOS A FAVOR DAS BANCADAS DO PSD, CDS, BE E PS. Dessa forma o ponto em análise que é 

APROVADO POR UNANIMIDADE. ------------------------------------------------------------------------------ 

ESTE PONTO FOI APROVADO EM MINUTA PARA QUE POSSA PRODUZIR EFEITOS 

IMEDIATOS ------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

A Presidente da Mesa dá continuidade aos pontos da Ordem do dia com o Ponto 04 - Apreciação e 

Aprovação da Proposta de Recrutamento de Cargos Dirigentes – Chefes de Divisão – Constituição de Júris.  

Presidente da Câmara: Informa que este ponto trata-se de uma competência da assembleia municipal e 

que, por força da nova estrutura orgânica dos serviços municipais, a constituição dos júris para este 

recrutamento carece da aprovação da assembleia municipal. ------------------------------------------------------- 

Presidente da Mesa: Abre inscrições para a 1ª intervenção dos membros, tendo-se inscrito: ----------- 

Luis Leitão: Entende que o facto de os júris terem de vir às assembleias municipais terá que ver com 

excessos cometidos no passado. Manifesta desconforto pelo hiato temporal ocorrido entre a aprovação da 

nova estrutura orgânica e este concurso em fase final de mandato. Afirma que a sua bancada se irá abster 

na votação. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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Flor Agostinho: Entende não fazer sentido a questão colocada pelo membro Luis Leitão acerca do hiato 

temporal. Não lhe causa algum desconforto a situação. ------------------------------------------------------------- 

Ricardo Santos: Subscreve a maior parte da intervenção do membro Luis Leitão. ----------------------------- 

Presidente da Mesa: Informa que vai dar a palavra ao Presidente da Câmara, para as necessárias respostas:  

Presidente da Câmara: Entende que o mandato vai desde o primeiro ao último dia, tendo legitimidade 

para agir por igual em todos os dias desse mandato. Recorda que a pandemia também veio atrasar este 

processo. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Presidente da Mesa: Coloca à votação o Ponto 04 - Apreciação e Aprovação da Proposta de Recrutamento 

de Cargos Dirigentes – Chefes de Divisão – Constituição de Júris, tendo o resultado sido: VINTE E 

VOTOS A FAVOR DAS BANCADAS DO PSD, CDS, BE E QUATRO DO PS, com SEIS 

ABSTENÇÕES DO PS. Dessa forma o ponto em análise que é APROVADO POR MAIORIA. --------- 

ESTE PONTO FOI APROVADO EM MINUTA PARA QUE POSSA PRODUZIR EFEITOS 

IMEDIATOS ------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

A Presidente da Mesa dá continuidade aos pontos da Ordem do dia com o Ponto 05 - Apreciação e 

Aprovação da Proposta de Abertura de “Concurso Público para Prestação de serviços de limpeza e 

higienização de sanitários públicos nas Praias da Barra e da Costa Nova, Jardim Oudinot e Jardim 

Henriqueta Maia”. -------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Presidente da Câmara: Informa que este ponto trata da assunção de um compromisso plurianual sendo 

competência da assembleia municipal por esse facto e pelo valor que aporta. Refere que esta prestação de 

serviços vem dar resposta à dificuldade de mão-de-obra pública pelo serviço ser executado em períodos 

que incluem sábados, domingos e feriados. --------------------------------------------------------------------------- 

Presidente da Mesa: Abre inscrições para a 1ª intervenção dos membros, tendo-se inscrito: ----------- 

Flor Agostinho: Refere que o custo de mão-de-obra deste serviço é bastante relevante. Entende que é um 

concurso difícil pela sua natureza e pela falta de trabalhadores. --------------------------------------------------- 

António Pinho: Entende que, por uma questão de princípio, este serviço deva ser prestado por privados. – 

Ricardo Santos: Refere que se trata de um concurso perfeitamente coerente com as necessidades. --------- 

Luis Leitão: Entende que o valor apresentado parece estar no limite inferior daquilo que o mercado pratica 

sendo necessário repensar o valor de futuro. -------------------------------------------------------------------------- 

Presidente da Mesa: Informa que vai dar a palavra ao Presidente da Câmara, para as necessárias respostas:  

Presidente da Câmara: Esclarece que não existem muitas empresas na área com capacidade para executar 

este tipo de serviços. Refere que o mercado nesta área é muito limitado. Informa que na reunião de câmara 

onde este ponto foi aprovado os vereadores da oposição não tiveram o mesmo entendimento que o membro 

Luis Leitão quanto ao valor do concurso. ----------------------------------------------------------------------------- 

Presidente da Mesa: Na ausência de inscrições dos membros, coloca à votação o Ponto 05 - Apreciação 

e Aprovação da Proposta de Abertura de “Concurso Público para Prestação de serviços de limpeza e 

higienização de sanitários públicos nas Praias da Barra e da Costa Nova, Jardim Oudinot e Jardim 

Henriqueta Maia”, tendo o resultado sido: VINTE E CINCO VOTOS A FAVOR DAS BANCADAS DO 

PSD, CDS, BE E PS. Dessa forma o ponto em análise que é APROVADO POR UNANIMIDADE. -----  

ESTE PONTO FOI APROVADO EM MINUTA PARA QUE POSSA PRODUZIR EFEITOS 

IMEDIATOS ------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Presidente da Mesa: Esclarece que o membro da bancada do PSD, João Madalena, se encontra presente 

na reunião mas com dificuldades na manifestação da sua intenção de voto. Dessa forma apenas terá votado 

no último ponto da ordem do dia. --------------------------------------------------------------------------------------- 

Ao encerrar os trabalhos a Presidente da Mesa é interpelada pelo vereador Sérgio Lopes para defesa de 

honra. No entendimento do vereador Sérgio Lopes, o Presidente da Câmara ofendeu os vereadores do PS 

naquilo que disse na resposta ao membro Luis Leitão. Atendendo a que, no entendimento da Presidente da 

Mesa, não houve ofensa à honra dos vereadores do PS, a Presidente da Mesa dá a reunião por encerrada 

por estar esgotada a Ordem do Dia a Presidente da Mesa, pelas 00H40 do dia 13 de fevereiro do ano de 

2021. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
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Para constar e devidos efeitos se lavrou a presente ata que eu, Margarida Alves, 1ª Secretária, redigi e vai 

ser por mim assinada. ----------------------------------------------------------------------------------------------------- 

  

 

A 1ª.  Secretária ____________________________________________________ 

 

ESTA ATA FOI APROVADA POR MAIORIA NA REUNIÃO DE 23ABR2021. 


